

Artur Pfau neuer Vorsitzender

Mitgliederversammlung des Obst- und Gartenbauvereins Schönbrunn

SCHÖNBRUNN. – Artur Pfau heißt der neue Vorsitzende des Obst- und Gartenbauvereins Schönbrunn. Bei einer Mitgliederversammlung im Gasthof „Zur Burg“ wurde der Schönbrunner einstimmig gewählt. Wolfgang Popp, der seit verganginem Jahr an der Spitze des Vereins stand, hatte aus gesundheitlichen Gründen sein Amt zur Verfügung gestellt.

Zu Beginn seines Geschäftsberichts gab Popp einen kurzen Rückblick über die Aktivitäten des Vereins im vergangenen Jahr. Ein besonderes Ereignis sei die Fahrt zur Landesgartenschau nach Dinkelsbühl gewesen. Popp empfahl anschließend den Besuch des Tagesseminars des Bezirksverbands am 18. Februar in Weißenstadt, das das Thema „Unseren Lebensraum umweltbewußt gestalten“ zum Inhalt habe. Auch auf die Stauden-Tauschtage am 22. April in Bernstein, am 4. Mai

in Hildenbach und Großschloppen sowie am 6. Mai wurde hingewiesen. Ob die Landesgartenschau in Straubing wieder gemeinsam mit dem Obst- und Gartenbauverein Hildenbach stattfinden werde, stehe noch nicht fest. Kassiererin Margot Netzel berichtete über den Kas senstand.

Einen anschaulichen Vortrag über das Thema „Stauden – eine fortwährende Pracht in den Gärten“ hielt abschließend

Christian Kreipe, Kreisfachberater für Gartenbau und Landespfl ege. Anhand von Lichtbildern und in vielen praktischen Beispielen zeigte Kreipe die Schönheit der Stauden sowie ihre vielseitige Verwendungsmöglichkeiten in den Gärten auf. Die meisten Stauden sollten etwa alle drei Jahre geteilt werden. Je freigiebiger ein „Gärtler“ von diesen Pflanzen abgebe, desto üppiger würden sie gedeihen.

Fröhliches Fest am Dorfbrunnen

Schönbrunner Gartenbauverein und Posaunenchor luden zum Feiern ein

SCHÖNBRUNN. – Es wurde ja auch höchste Zeit, daß der Ort, der den Begriff „Brunnen“ in seinem Namen führt, einmal sein eigenes Brunnen-, genauer gesagt, sein „Schönbrunn-Fest“ feiert. Dieser Meinung jedenfalls waren der Gesangverein „Einigkeit“ aus Furthammer, sowie der Obst- und Gartenbauverein Schönbrunn. Die beiden Vereine und selbstverständlich auch der Posaunenchor der Gemeinde luden die Bevölkerung zum Feiern an den restaurierten und schön geschmückten historischen Kühlbrunnen in der Dorfmitte ein. Die Bewohner von Schönbrunn und des Nachbarortes Furt-

hammer kamen so zahlreich, daß schon kurz nach Beginn um 19 Uhr zusätzliche Tische und Bänke herbeigeschafft werden mußten.

Unter Leitung von Reinhard Mayer trug der Gesangverein Frühlings-, Volks- und Wanderlieder vor und der Bläserchor, geleitet von Rainer Hofmann, lud mit bekannten Weisen zum Mitsingen ein. Der Gesangver-

ein „Einigkeit“ hegte dabei die stille Hoffnung, daß einige der Anwesenden selbst genügend Spaß am Singen gefunden haben, um aktives Mitglied zu werden. Der Verein warb dafür mit dem flotten Spruch: „Ob Sopran, ob Alt, ob Tenor oder Baß, bei uns macht Singen mit Sicherheit Spaß!“

Bei Bier und Limo, knusprigen Hähnchen und Bratwürsten, singend und plaudernd saßen die Besucher bis nach Sonnenuntergang am Dorfbrunnen, freuten sich an der Gemeinschaft und waren sich einig mit dem Vorsitzenden des Obst- und Gartenbauvereins, Artur Pfau: „Schön war's!“ J. A.

Wir gratulieren

in Bernstein am heutigen Dienstag Herrn Adolf Fröber zum 90. Geburtstag.



Der Posaunenchor Schönbrunn spielte am historischen Kühlbrunnen